



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA
Miércoles 07 de Julio de 2004

Bolsa de Noticias

+Negocian libertad de Arnoldo a cambio de Alcaldía para Nicho. (Portada)

+Podrían sacrificar a Pedro Joaquín el 15 de julio.

+La estrategia sería lanzar a Víctor Guerrero como candidato a Alcalde porque saben que no tiene la popularidad de Pedro Joaquín Chamorro y por lo tanto Nicho Marengo arrasaría.

+Prohibido abordar tema de Montealegre el 11 de julio. (Portada)

+Fuentes liberales están filtrando que se ha prohibido a todos los convencionales, que el 11 de julio, Día de la Gran Convención Liberal, se aborde el tema de Eduardo Montealegre. El que intente hacerlo inmediatamente "le volarán la cabeza", según dijeron.

En Miami conmemoran el 11 de julio. (Portada)

+El domingo 11 de julio en Miami, conmemoran el 111 aniversario de la Revolución Liberal, bajo el lema "Por la unidad del liberalismo, los liberales de Miami unidos".

+Bolaños a Miami y Washington. (Portada)

+El presidente Enrique Bolaños y doña Lila T. viajan el viernes a Miami donde presidirán en el Teatro Tower de Miami, la presentación del Monólogo de César Meléndez "El Nica".

+Martín Torrijos participará en celebraciones del 19 de julio. (Portada)

+Se supo que es casi un hecho que llegue el presidente de Panamá Martín Torrijos para participar en los actos de celebración del 25 aniversario de la Revolución Sandinista.

+Reporte de Contacto. (Pág. 15)

+Ayer salieron "palidos y chirizos" los que participaron en la reunión del Foro Liberal que se realiza en el Inter Metrocentro.

+Cuando los sorprendimos saliendo, Desireé Pereira nos quedó viendo con unos ojos matadores y se adelantó a prevenir que nadie "filtrara" nada del tema, so pena de "críticas públicas". Eso obligó a que todos salieran raudo y veloz para que no los abordáramos.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 2

Programa: **Primera Hora**

Presentador: Dino Andino

Invitados: Dr. Juan José Amador (Director de Epidemiología del MINSAs) y Sara Morgan (Directora de Salud Ambiental del MINSAs)

Tema: La Meningitis

El doctor Juan José Amador recomendó a los padres de familia que vacunen a sus hijos contra la tuberculosis, porque está vacuna también protege en parte contra la meningitis.



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 2 -

Por su parte la doctora Sara Morgan negó la existencia de una epidemia de meningitis, y expresó que todo se debe a que los medios de comunicación han realizado una mayor cobertura de los casos que se han presentado.

Canal 100%

Programa: **De Mañana**

Presentador: Martín Madriz

Invitados: Secretario de la Presidencia Eduardo Montealegre

Tema: Actualidad Política

Acerca del rumor de su defenestración, el licenciado Eduardo Montealegre dijo que es una desinformación malintencionada. Preciso que en ningún momento los miembros del Distrito V han mencionado eso, lo que presentaron al partido fue un pronunciamiento y un recurso de apelación al CEN, porque no era de que él había sido “decapitado” como convencional, sino es que si se respeta o no la voluntad de esa asamblea.

Montealegre dijo que su juicio esto, es inconsistente y no apegado a los estatutos del partido y es por eso que sometió un recurso de revisión ante la misma comisión, porque los estatutos no prevén procesos de apelación, entonces hay que remitirse al derecho común que establece como seguir los procesos de apelación.

Montealegre aclaró que no tiene problemas personales con Arnoldo Alemán ni con nadie del partido, incluyendo al diputado Enrique Quiñónez, solamente diferencias de opiniones que él considera importante que en el PLC se tengan diferencia de opiniones, ya que lo malo es no respetar las opiniones de las mayorías.

Madriz: Esos miles de miles y miles de liberales corridos por el Gobierno Conservador de Enrique Bolaños y algunos casos con la complicidad o la anuencia de Eduardo Montealegre, dicen los liberales, pero también que no hay convencionales trabajando en el Gobierno.

Montealegre: Bueno tres cosas; Uno, Gobierno Conservador no es cierto; En segundo lugar, ha habido mucha gente despedida del Gobierno, algunos injustamente, simplemente por ser liberales y por apoyar algunas de las causas liberales en decisiones equivocadas de las personas que los destituyeron, otros fueron despedidos, porque no estaban haciendo buen trabajo, pero los que fueron despedidos injustamente, me parece totalmente incorrecto; y tres, sí hay convencionales que son miembros del Gobierno, pero aquí cuando hablamos de igualdad, no se trata de que esos convencionales salgan de ser convencionales, por estar en el Gobierno, se trata de que se respete un grupo mayoritario en el Distrito V que dijo que Eduardo Montealegre debe de quedarse como convencional, no debería de ser visto de lo contrario, no debería de ser visto de sacar a los que están, sino que no sacar al que esta.

Madriz: Cuándo se prepara para decir voy de lleno a recorrer las bases, porque ya estamos a dos años y medio para las elecciones presidenciales.

Montealegre: Yo creo que mal haría estar hablando en público sobre ese tema y la decisión la tengo que tomar yo, salvo que el Presidente decida ya prescindir de mis servicios, pero la tengo que tomar yo basada en lo que yo creo que ha sido y ya no puede continuar siendo mi aporte al Gobierno, cuando ya crea que se puede aportar al país desde otro lugar, pero la decisión no puede ser a mi juicio tomada bajo presiones o el



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 3 -

capricho de alguien.

Madriz: Ese ha sido entonces el clic del asunto, me da la impresión, porque usted había dicho que se iba del Gobierno cuando cumpliera con la cuestión de la condonación de la deuda, se cumplió, pero después le cayó el paquete del milenio y total ¿vamos a ver a Eduardo Montealegre como Ministro de la Presidencia no solamente en este Gobierno, sino el que sigue porque al parecer se ha vuelto así?

Montealegre: Te puedo asegurar que en el que sigue no voy a ser Ministro de la Presidencia.

Madriz: ¿Va a ser Presidente entonces? ¿Podría decirse que Eduardo Montealegre podría ser esa tercera vía que tanto se buscado en este país?

Montealegre: Yo creo que uno puede tener aspiraciones y debe de tomar aspiraciones, lo que no puede hacer es estar obsesionado en algo y yo no estoy obsesionado en ser Presidente de la República, por lo tanto las decisiones que uno toma debe de ser en base a principios, en base a las posibilidades y no, pero no hacer cualquier cosa y estar dispuesto a hacer cualquier cosa y sobrepasar los principios, simplemente por una obsesión.

Canal 4

Programa: **En Vivo con Alberto Mora**

Presentador: Alberto Mora

Invitado: Nathan Sevilla (Diputado del FSLN) y Sergio García Quintero.

Tema: El Aborto

El doctor Sergio García dijo estar de acuerdo con el aborto, cuando el embarazo es producto de una violación o la vida de la madre corre algún riesgo.

El diputado Nathan Sevilla señaló la existencia de muchas presiones de grupos religiosos que quieren que el aborto se penalice con severidad y debido a esto la Asamblea Nacional está debatiendo para que existe un consenso en relación a ese tema.

Canal 8

Programa: **Porque Nicaragua nos Importa**

Presentador: Jaime Arellano

Invitado: Sergio Santamaría (Economista)

Tema: Situación económica

El economista Sergio Santamaría dijo que la administración del Presidente Bolaños encontró al país en condiciones macroeconómicas deterioradas, con un déficit fiscal cerca del 20 por ciento del Producto Interno Bruto, las reservas internacionales netas negativas, con los indicadores económicos de Nicaragua en deterioro. Agregó que con la nueva administración se combinan elementos como es el precio del petróleo, crisis cafetalera y el resultado es que el desempeño económico crece uno por ciento.



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 4 -

Canal CDNN

Programa: **Despierta Nicaragua**

Presentador: Leonardo Coca

Invitado: Dr. Adrián Meza (Rector de la Universidad Paulo Freyre)

Tema: Oferta académica de las universidades

Canal 12

Programa: **Buenos Días**

Presentador: Danilo Lacayo.

Invitado: Edwin Castro

Tema: Superintendencia de Servicios Públicos

Edwin Castro aclaró que en la Asamblea Nacional no solo las bancadas sandinista y liberal apoyan la Superintendencia de Servicios Públicos, sino también la bancada de Camino Cristiano y algunos diputados de la bancada Azul y Blanco, por eso se habla de un consenso. Indicó que TELCOR es la institución que más técnicos ha despedido desde su creación. “Yo no sé si el Director actual de TELCOR tiene las capacidades técnicas, para ocupar ese cargo, tengo mis dudas. Si él se postula ante la Asamblea Nacional tendríamos que analizar su currículo técnico”, dijo Castro.

En otro orden Castro negó que estén promoviendo inmunidad para el Superintendente de Pensiones e indicó que es el Gobierno quien está presionando a la Asamblea Nacional, para darle inmunidad al Gerente, Junta Directiva y funcionarios del Banco Central, con lo cual ellos no están de acuerdo.

Canal CDNN

Programa: **Entre Amigos**

Presentador: Luis Hernández

Invitado: Mario Sebastián Rappaccioli (Dirigente del APRE)

Tema: Creación del APRE

Mario Rappaccioli comentó que la agenda del APRE es cambio versus caudillismo, representa la despolitización de la CSJ y el CSE, la no reelección de hacer propuestas a la sociedad que tienen que ver con el progreso.

PARTICIPACIÓN DE REPRESENTANTES DEL GOBIERNO EN PROGRAMAS DE OPINIÓN

OFICINA DE MONITOREO
SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

PAG - 5 -

Funcionario	Tema	Programa	Medio
Eduardo Montealegre (Secretario de la Presidencia)	Actualidad Política	De Mañana	Canal 100%
Dr. Juan José Amador (Director de Epidemiología del MINSa)	La Meningitis	Primera Hora	Canal 2
Sara Morgan (Directora de Salud Ambiental del MINSa)	La Meningitis	Primera Hora	Canal 2